

小袖貝

看護師のくれし鉛玉しゃぶりつつ検査の夫を
待つ七時間 秋沢香代子

粉雪の飛ぶ北風に田起しのトラクターの音春
はや近し 秋田 敬

春菊でゴマ和えすれば味良しと美はよるひ焼
酎を飲む 大西 禎子

納屋隅に籠るのもよし飛ぶもよし窓開けてや
る冬の黄の蝶 大西久羅子

つれなかる人間の世に一本の椿となりて待ち
をり鳥を 小橋美沙世

食卓のグラスに挿せる郁子の実のむらさき深
し明日は立冬 曾根 澄子

地を抱き羽ふるわせる冬蝶にあわあわと差す
朝の木漏れ目 竹下美佐雄

浜椿の実は赤々と弾けたり目自早よ来よ熟れ
落ちぬ間に 谷脇 巴

時化の目もまた和ぎの目も浪の音聞きて立ち
いん浜辺の歌碑は 藤近 容子

冬ざれの彩なき庭に亡き夫が植えし寒椿の一
輪咲けり 文野 泰世



入野松原に植田馨さんの歌碑が建つ

編集後記

平成24年当初予算が提案されました。急ピッチで進められる震災対策に加えて、国道56号大方改良工事に伴う庁舎移転。さらに、駅前市の市街地活性化など、まだまだ大型事業が続ぎ、学校関係では大方中学校校庭に給食センターが建設される予定です。佐賀の道の駅の計画も進んできたし、合併して6年ともなると町の風景も随分と変わってくるようです。

役場の機構も変わり、南海地震対策と平成25年度に開催される「ねんりんピック」などへの体制強化を図るため総務課が2つになって新しく情報防災課が設置されました。4月からは、ケーブルテレビが開局され、各家庭のテレビに見慣れた風景や地域の子どものたちの姿が映っています。町議会の生放送も6月定例会より始まります。黒潮町の情報化も随分と進んできました。

議会広報常任委員会

- 委員長 坂本 あや
- 副委員長 西村 将伸
- 委員 下村 勝幸
- 宮地 葉子
- 宮川 徳光
- 池内 弘道